



## Bushido Beelitz und Bushido Potsdam bei den brandenburgischen Landesmeisterschaften 2015



Am Samstag, dem 19. September, starteten 9 Wettkämpfer unserer beiden Vereine bei brandenburgischen Landesmeisterschaften. Für einige war es die erste Teilnahme an einer größeren Meisterschaft und dementsprechend die Aufregung hoch. Unsere jüngsten Starter Max Gnerlich und Benjamin Kiethe betraten zuerst die Tatami (= Matte) und die Wettkampfluft schmeckte ihnen. Sie zeigten sichere Stände und Endpunkte und setzten die Vorgaben des Trainers Peter Ludwig erfolgreich um. Der Landesmeistertitel für Benjamin und der dritte Platz für Max waren der verdiente Lohn und ließ beide glücklich strahlen. Lorenz Spahn konnte sich ebenfalls von der Wettkampffläche nicht trennen. Er erkämpfte sich einen hervorragenden dritten Platz. Bei den Juniorinnen griffen Anna und Christiane Voigt nach den begehrten Medaillen. Trotz ihren guten Kata-Darbietungen scheiterten sie knapp und freuten sich dann doch über den dritten Platz. Nach langer Wettkampf- und Trainingspause stellte sich Darius Schüler wieder dem Kampf auf der Tatami und kann sich über den zweiten Platz verdient freuen. Als letzter unserer Kämpfer vervollständigte Jens die erfolgreiche Medaillensammlung von Bushido Beelitz e.V. und Bushido Potsdam e.V. mit einem weiteren Landesmeistertitel.

**Allen Startern einen herzlichen Glückwunsch für das erfolgreiche Auftreten.**



### Platzierungen:

(ohne Angabe der Altersklasse)

- 1. Platz: Benjamin Kiethe
- 1. Platz: Jens Paetznick
- 2. Platz: Darius Müller
- 3. Platz: Anna Roshal
- 3. Platz: Christiane Voigt
- 3. Platz: Lorenz Spahn
- 3. Platz: Max Gnerlich